



Roberto Mascetti

Meine berufliche Laufbahn führte mich nach einer Hochbauzeichnerlehre zuerst als Bauzeichner/Bauführer nach Paris und dann später nach Zürich. Anfang 1983 begann ich als Mitarbeiter in der Administration bei der Gewerkschaft Bau und Holz und ab Herbst 1983 startete ich eine neue Karriere bei der Arbeitslosenkasse der GBH Zürich. Meine Tätigkeit bei der Arbeitslosenkasse («working by doing») und Aufbau von elf Auszahlungsstellen im Kanton Zürich, waren zu Beginn die Haupttätigkeiten. Danach leitete ich Schulungskurse für das BIGA in Bern für Mitarbeiter der Arbeitslosenkassen anderer Kantone. Ab ca. 1995 nahm ich Einsitz in der nationalen Aufsichtskommission der ALV des BIGA in Bern und war bis zu meiner Pensionierung (Dezember 2010) in diesem Gremium aktiv dabei. Ab 1999 weitete ich meine Schulungstätigkeit in der Erwachsenenbildung am KV Business School Zürich in der Weiterbildung im Fachbereich Sozialversicherungen aus, welche ich bis Ende 2014 weiterführte. Die Sozialversicherungen begleiteten mich praktisch ein ganzes Arbeitsleben lang.

Im September 2013 zog es mich nach 42 Jahren Wohn- und Arbeitstätigkeit in Zürich wieder zurück zu meinen Wurzeln, nach Basel und lebe nun als aktiver Senior glücklich hier. Da ich politisch in meinem Leben immer sehr aktiv war und ich einige Leute der AVIVO Region Basel schon kannte, schloss ich mich der AVIVO Region Basel an. Seit 2016 bin ich Mitglied Vorstand vom Verein 55+Basler Seniorenkonferenz. Ich schätze die Zusammenarbeit und die offene Auseinandersetzung mit meinen Kolleginnen und Kollegen sehr. Aktuell übe ich turnusgemäss für zwei Jahre das Amt des Präsidenten unseres Vereins aus.